
令和５年度第１回 

富士見市公民館運営審議会(南畑地区) 

議事録 

日  時 令和５年６月２２日（木） 
開会 午後７時３０分 
閉会 午後９時００分 

場  所 南畑公民館 会議室 

出 席 者 

委 員 

新井委員 松尾委員 長堀委員 大竹委員  

○ ○ ○   

事 務 局 落合公民館長、林主査 

公 開 ・ 
非 公 開 

公開（傍聴者なし） 

会議次第 

開会 

あいさつ 

議題 

（１）令和５年度南畑公民館運営方針及び事業計画について 

（２）令和５年度南畑公民館事業の進捗について 

（３）その他 

次回日程 

閉会 

会議資料 

・令和５年度 富士見市南畑公民館運営方針及び事業計画 

・親子ではじめてのパークゴルフ体験 チラシ 

・はじめてのスマホ体験 チラシ 

・なんばた学級全体学級 年間予定 

・子育てサロンちびっこあおむし 年間予定 

・怪皆亭のトレジャーハント チラシ 

・わくわく子ども体験室 チラシ 

様式４ 



議 事 内 容 

議 題（進行：新井議長） 

（１）令和５年度南畑公民館運営方針及び事業計画について 

 

（２）令和５年度南畑公民館事業の進捗について 

 

〇関連性があるため、資料に基づき館長が一括で概要説明。 

 

 

 [質疑・意見等] 

   委員：７月下旬に子ども向け事業が集中している。事業同士のコラボ企画も考えられ

る。 

   委員：新しい住民の参加傾向は。 

  事務局：高齢者対象の事業は従来どおり。統計をとれるような事業を探すのは難しいの

が現状。 

   委員：子ども向け事業であればアンケートをとりやすいのでは。 

  事務局：新しい住民については、全く地縁関係のない方、Ｕターンによる転入の方など 

様々考えられ、とらえ方が難しい。 

   委員：新たに住民になった方は参加しづらいのではないか。 

  事務局：家庭教育支援を趣旨として南畑公民館主催で開催した、びん沼自然公園での親

子ではじめてのパークゴルフ体験には、南畑地域以外からの参加者もあった。 

   委員：ホームページ上の応募フォームから申込まれた方の割合はどれ位か。 

  事務局：親子ではじめてのパークゴルフでは、６組中１組のみが電話での申込みだった。

応募フォームからの申込みは時間の制約がないため、子育て世代の方は利用し

やすいと思われる。 

   委員：今後の Wi-Fi活用を視野に、ホームページ上の応募フォームからの申込みがど

れくらいの割合であるのか、複数年でデータをとり、その傾向を蓄積してはど

うか。 

   委員：応募フォームからの申込みやＱＲコードによる応募方法が進んでいる一方、フ

ァックスや電話による応募方法としている場合もある。 

  事務局：事業内容の対象者により応募方法を変えている場合もあるほか、ホームページ

の設定操作に慣れている職員などの関係も考えられる。 

   委員：デジタル活用に向けた事業についての考えは。 

  事務局：既存事業への取り込みについてまずは検討したい。例えばふるさと祭りの舞台

発表をライブ中継するなど。 

   委員：孫の舞台発表を高齢者が自宅で見られるような南畑地域ならではの活かし方を

考えては。 

   委員：まずは何か事業を実施してみてから問題を整理しては。 

   委員：ライブ配信に際しては個人情報の取扱いや撮影許可など配慮することが必要。 

  事務局：契約上で可能な手法や範囲について確認する必要がある。可能であれば、例え



 

 

 

ば講演を他の複数施設の会場に配信することなども考えられる。 

   委員：問題点を整理しながら、現状はこういう段階にあるということを示すことも大

事。 

  事務局：まずは委員自らが体感するために全体公民館運営審議会を Zoom により試行的

に実施してみる方法もある。 

   委員：試行的な取組みとして、南畑ぎゃらりぃの展示や舞台発表の模様を配信するこ

とから初めてはどうか。 

  事務局：本人の承諾を得るなど適切な対応を取ることが必要と考えるが、出来ることか

ら少しずつ取り組めるよう検討したい。 

 

 

（３）その他 

   〇特になし 

 

次回日程 １０月１９日（木）南畑公民館 会議室 

     開始時間は午後７時または、午後７時３０分からとするか、後日調整 


